

Satisfacción en la Junta Central

F. J. B.

El presidente de la Junta Central, Andrés Martínez, recibió la noticia en Villena. «No tengo la notificación oficial, me entero por el periódico, pero me esperaba algo así después de la receptividad que encontramos en Bruselas durante nuestras visitas en octubre y noviembre. Pienso que la investigación supone un espaldarazo a los principios que defiende la Junta y, por ello, confío en que el Ministerio de Medio Ambiente recapacite sobre lo que es una decisión arbitraria». Martínez volvió a calificar la modificación del Júcar-Vinalopó de «atropello a los usuarios y a la provincia de Alicante. Recuerdo que la Junta Central representa a 21 ayuntamientos, 47 entidades de riego y 19 asociaciones que suministran agua a un millón de alicantinos». Argumentos que, según Martínez, «no sirven para el Ministerio de Medio Ambiente. Todavía no he recibido respuesta a mi oferta para crear una mesa de concertación y eso que envié la carta por fax a Madrid hace una semana y entregué una copia en mano al presidente de la Confederación del Júcar».

Antonio Rico, catedrático de Geografía de la UA y uno de los expertos que ha alegado contra el cambio de trazado consideró, por su parte, que «una decisión de esta importancia confirma que existen indicios más que evidentes para amonestar a la ministra Narbona por la tropelía cometida con los regantes del Vinalopó». Rico reiteró que, según su estudios, «el cambio de la toma no se sostiene bajo ningún principio de racionalidad ambiental ni económica y conviene recordar que técnicos independientes de la UE avalaron la toma en Cortes».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Noticia Origen
<p>■ La UE admite la queja de los usuarios e investiga los cambios en el trasvase. Alicante</p>

